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17ª ATA de 20 de março de 2015. 

1) Inicio da Reunião: as 19h:30m do dia 20 de março de 2015, no auditório da 

subprefeitura do Itaim Paulista / Vila Curuçá, à Avenida Marechal Tito, nº 3012- 

Vila Curuçá - Itaim Paulista, o coordenador Sr. Renato Vitorato,  inicia a reunião. 

2) Lista de presença: Colocou para circular a lista de presença que registrou as 

seguintes assinaturas: ANTONIO BENEDITO DA SILVA, ANTONIO CARLOS 

CAZUZA, CHIRLENE CONCEIÇÃO CHAVES, EDSON COQUEIRO FILHO, 

HEBER HERNANDES, IARA RITA RIBEIRO FONTES, JOYCE M. IMAFUKU, 

LEONARDO MEDEIROS, LUIZ CARLOS DA SILVA, MARIA AMPARO DOS 

SANTOS, PIERRE LIMA DA SILVA, RENATO VITORATO S. DOS SANTOS, 

SOLANGE CRISTINA C. M. SAMPAIO e SONIA APARECIDA CIPRIANO 

GONÇALVES. No total de 14 conselheiros presentes. 

3) Justificação de faltas: foram justificadas as faltas dos conselheiros a seguir. 

ADILSON FERREIRA DOS SANTOS E EDSON PEREIRA COSTA. 

4) Visitantes presentes.  Colocou para circular a lista de presença dos munícipes e 

registrou oito assinaturas. Também estava presente 2 funcionárias da secretaria 

governamental: Renata Pereira da Silva e Paula Oliveira da Silva. 

5) Informes: O Sr. Coordenador Renato Vitorato, inicia os trabalhos passando alguns 

informes sobre o descongelamento das verbas para reforma das pinguelas e pontes, 

e sobre a 8ª ação integrada da subprefeitura, que será realizada no Jardim das 

Oliveiras a partir do dia 06/04/2015 e terá duração de 30 dias. No final desta ação 

terá a presença do Prefeito Fernando Haddad em um almoço com as lideranças 

local.   O Sr. Renato, também explicou sobre a alteração do local de partida da ação 

integrada que seria da AMA jardim das Oliveiras, e foi alterada pelo subprefeito 

para uma escola, alegando que os moradores poderiam fazer manifestação na UBS, 

pela falta de Medico e é justamente nesse dia que não terão médicos na UBS.  O 

coordenador também acrescentou que esta é a primeira reunião sobre a sua 

coordenação e do secretario Edson Coqueiro e que nesta reunião não teria nenhuma 

pauta definida, dessa forma será aberto a palavra a todos. A conselheira Rosinha 

informa sobre a criação do Conselho Tutelar do Curuçá, a qual foi discutido neste 

conselho em dezembro conforme a ata 14ª.  A conselheira Chirlene, informa sobre 

o Vai TEC. A conselheira Iara, informa que as atas, 13ª, 14ª,15ª e 16ª foi 

protocolada nesta data 20/03/2015, aqui  na subprefeitura.  

6) Discussão: a conselheira Sonia, fala sobre a falta de médico no Itaim paulista / 

Curuçá, que não é só na AMA Jardim das Oliveiras, como tinha dito o Coordenador 

Renato Vitorato, e sim em toda cidade de São Paulo, e  que a responsabilidade é do 

Santa Marcelina. O Secretario, Edson coqueiro, sugeriu que o conselho faça um 

convite ao coordenador da saúde e ao conselho da saúde para discutir a falta de 

médicos, caso eles não resolva, podemos convidar o secretario municipal de saúde 

para prestar esclarecimentos.  Edson Coqueiro, também fala sobre as reuniões do 

conselho que temos que nos organizar, para que se conduza de forma progressiva, 

separando informes de discussão, distribuindo o tempo para que cada conselheiro 

possa ter direito a fala, também dando o direito de fala para os munícipes presentes. 

O mesmo também acrescenta que os conselheiros devem trazer as demandas por 



ATA DO CONSELHO PARTICIPATIVO MUNICIPAL SUBPREFEITURA DO 

ITAIM PAULISTA / VILA CURUÇÁ. 

escrito, assim damos mais objetividade aos trabalhos e se o conselheiro trouxer a 

demanda por escrito, ele poderá ter mais tempo de apresentação. 

O conselheiro Cazuza, fala que temos que trazer pautas para as reuniões, pois 

ficamos muito tempo discutindo assuntos aleatórios e sem objetividade. 

O conselheiro Luiz Carlos, sugeri que a pauta do próximo pleno seja a formulação 

do Regimento Interno e o afastamento dos conselheiros que não estão participando, 

chamando os suplentes. Com base no decreto Nº 54.156 art. 14. II e § 1º. E no 

regimento interno art. 76, II, e IX. O mesmo sugeriu que convidasse o secretario 

municipal de educação para que fossem discutidos os problemas na região. 

O munícipe Índio, que é suplente do distrito do Curuçá, pede a fala e questiona a 

falta de comprometimento dos conselheiros que não tem participado do conselho, 

pois eles foram eleitos pelos munícipes, porém não tem representado os mesmos. E 

que ele esta aguardando ser chamado para somar ao conselho. 

O munícipe Isaac, também pede a fala, o mesmo questiona a quantidade de 

conselheiro que tem faltado, pois ele também como suplente quer trabalhar pelo o 

nosso bairro, e se os outros não querem trabalhar tem que sair para que os suplentes 

assumam. “é uma falta de respeito conosco suplentes”. Também, ele questiona ao 

coordenador, se ele como munícipe poderia trazer demandas nas reuniões do pleno. 

Paula oliveira, funcionária da secretaria governamental, responde os 

questionamentos dos dois suplentes, que o conselho é responsável pelo afastamento 

dos conselheiros faltosos, pois deve seguir o decreto e o regimento interno.  E que a 

intenção da secretaria e ter um conselho forte. 

A conselheira Solange, fala que teria sido orientada que o afastamento dos 

conselheiros deveria ocorrer pelo Grande Colégio. 

Renata Pereira da silva, funcionária da secretaria governamental, pede a 

palavra, elogiando os trabalhos do conselho dizendo também que estará 

participando de todas as reuniões, colocando-se a disposição dos conselheiros.   

O munícipe Vander Ramos, jornalista da Região, questiona a falta de apoio da 

secretaria aos conselhos, e diz que a mesma deve divulgar mais os trabalhos dos 

conselheiros.  

Finalização: O coordenador falou sobre o andamento da reunião, que não saiu 

como ele tinha imaginado, e que a falta de pauta fez com que todos discutissem 

assuntos aleatórios. Que a partir da próxima não será mais dessa forma e vamos 

focar em discutir somente aquilo que esta em pauta. 

Pediu para que o secretário, Edson Coqueiro fizessem a leitura da 16ª ata, e 

definissem a pauta da próxima reunião. 

Assim fez o secretario a leitura da ata, e definiu a pauta da próxima reunião, 

formação dos grupos de trabalhos, discutir o afastamento dos conselheiros faltosos, 

apresentação e discussão de partes do regimento interno á ser alterado. A próxima 

reunião será dia 10/04/2015 as 19h:30m no mesmo local. 

Sem mais nada a se tratar deu-se por encerrado a reunião a qual foi lavrada a 

presente ata por Edson Coqueiro Filho e assinada pelo coordenador Renato Vitorato 

Soares dos Santos, e de todos os conselheiros na lista de presença anexa. 

                 Renato Vitorato Soares dos Santos.                                     Edson Coqueiro Filho. 

                   Coordenador Geral.                                                                 Secretário Geral. 


